



Le DDSP 30 essayerait-il de museler le bureau départemental ALLIANCE PN 30 ?

Après avoir tenté d'évincer les représentants de notre organisation, venus apporter leur soutien aux collègues engagés sur un service d'ordre..

Voici, que le DDSP réitère en s'émouvant de notre communication sur la crise COVID-19 et aimerait écarter Alliance Police Nationale...



Ce qui doit déranger le DDSP, c'est qu'Alliance Police Nationale, syndicat présent depuis le début de la crise, est le SEUL syndicat à faire des propositions de bon sens qui sont retenues par l'administration pour être imposées aux DDSP.....